

## Tag der Chemie 2023

Am Mittwoch, den 12. Juli 2023 machten sich elf Schülerinnen und Schüler aus den Klassen 10 auf den Weg nach Tübingen; zusammen mit ihrem zukünftigen Leistungsfachlehrer, Herrn Rebstock.

Kaum angekommen im Hörsaalzentrum auf der Morgenstelle, lauschten die Schülerinnen und Schüler den Vorträgen der Professoren zu spannenden Themen wie „Von leuchtenden Metallkomplexen“, „Katalyse als Wegbereiter in der Organischen Chemie“ und „Nanomaterialien für das schnelle Internet von morgen“.



Nach der anschließenden Pause, in der die Anwesenden mit Brezeln und Getränken versorgt worden sind, folgten Führungen durch die Forschungslabore des chemischen Instituts. Während die eine Hälfte der Truppe sich mit „Naturstoffen“ auseinandersetzte, war die andere Hälfte mit „Chemolumineszenz“ beschäftigt – und durfte sogar selbst Leuchtröhren herstellen. Herr Rebstock musste in der Zwischenzeit eine Lehrkräfte-Fortbildung besuchen.

Abgerundet wurde der Tag mit einer Experimentalvorlesung, bevor sich alle wieder auf den Heimweg nach Balingen machten.

**Sven Rebstock**